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A Vereadora Silvia Patrícia da Costa, PTB, saudou a todos e parabenizou a 
comunidade católica pela organização do baile de kerb, realizado no sábado que 
passou, bem como a todos organizadores, que fizeram o seu melhor. Agradeceu a 
Secretaria de Obras pela colocação da lâmpada de iluminação pública na Linha Ano 
Bom, próximo à propriedade de Marcos da Silva. Comentou que na semana passada 
esteve conversando com alguns moradores das localidades da Linha Leopoldina e do 
Ano Bom Alto, quando solicitaram novamente o pedido da reforma dos necrotérios 
dessas localidades. Desta forma, reforçou o pedido para a Secretaria competente. Após, 
informou que na semana passada foi até Porto Alegre, oportunidade em que esteve em 
reunião com o Secretário do Desenvolvimento Rural do Estado, Deputado Santini, e 
realizou o pedido de demandas importantes para o nosso agricultor. Salientou que 
conversaram sobre várias ações de melhorias para Colinas. Na oportunidade, salientou 
ter falado sobre a nova cooperativa de suinocultores do Vale, a Cosuval, e juntos 
agendaram reunião com órgãos do estado e líderes da nova cooperativa e o Presidente 
Luiz Bayer. Explicou que a Cosuval está sendo estruturada e já formalizou sua diretoria, 
sendo que a formação inicial abrange cerca de dez municípios do Vale e Colinas está 
incluído, inclusive com três suinocultores fazendo parte da diretoria. Informou que são 
trinta e seis sócios fundadores, produtores que antes eram vinculados a Languiru e que 
o foco é na cadeia de matrizes, das UBLs, dos crecheiros e os terminadores para 
comercialização. Comentou que na quarta-feira passada representantes estiveram em 
reunião com o Estado, quando firmaram parcerias e o Estado se comprometeu em 
ajudar no que for possível para o desenvolvimento dessa cooperativa. Disse que hoje 
os produtores de leitões e crecheiros participaram de uma reunião referente aos 
próximos passos da cooperativa Languiru e da Cosuval. Desejou a todos que tenham 
bastante prosperidade e que dos negócios dê uma boa conclusão, pois é assim que os 
associados esperam. 


